
RIDUZIONE STRADE SICURE MOSSA
IRRESPONSABILE
E’  necessario  chiarire  il  perché  della  risposta  dell’On.
Tonelli al Ministro Guerini. Non se ne fa mistero, che in
passato, quando fu presa la decisione di inserire i militari
all’interno  del  comparto  sicurezza,  ci  fu  una  diatriba.
All’epoca si disse che piuttosto che investire sui militari,
bloccando il turn over, sarebbe stato più opportuno inserire
nuovi agenti che facessero attività specifica sulla sicurezza,
anziché sostituirli con i militari. Oggi la linea non è molto
differente. Una scelta irresponsabile, visto che ad oggi, si
stanno ancora pagando i tagli operati dalla legge Madia, che
ha falciato di 40mila unità gli organici. Sarebbe dunque più
opportuno, prima compensare gli stessi e successivamente si
potrebbe fare un ragionamento sulla proposta messa sul tavolo.
Inoltre, qualora l’ausilio operato dai militari per i servizi
di  vigilanza  fosse  continuato,  distogliendo  il  comparto
sicurezza da attività logistiche sarebbe più che gradito.
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